

gefertigt	5.1.23 SH
versandt am	12.1.23 SH



Landeshauptstadt
München
Direktorium

Landeshauptstadt München, Direktorium
80313 München

D-I-P-SG1

I.

An den Vorsitzenden
des BA 11 – Milbertshofen – Am Hart
Herrn Fredy Hummel-Haslauer
BA-Geschäftsstelle Nord
Hanauer Straße 1
80992 München

80313 München
Telefon: 089 233-92564
Telefax: 089 233-989 92564
Dienstgebäude:
Marienplatz 8
Zimmer: 423
Sachbearbeitung:
Herr Schuhmacher
stefan.schuhmacher@muenchen.de

Ihr Schreiben vom
26.10.2022

Ihr Zeichen

Unser Zeichen

Datum
10.01.2023

Bei Gedenkfeiern im Stadtbezirk 11 den Bezirksausschuss 11 berücksichtigen

BA-Antrags-Nr. 20-26 / B 04650
des Bezirksausschusses 11 – Milbertshofen–Am Hart
vom 26.10.2022

Sehr geehrter Herr Hummel-Haslauer,
sehr geehrte Damen und Herren,

mit dem oben genannten Antrag fordert der Bezirksausschuss 11, dass „bei großen Anlässen, Trauer- und Gedenkfeiern immer Vertreterinnen und Vertreter des örtlichen Bezirksausschusses mit eingeladen und der gesamte Bezirksausschuss informiert werden solle.

Konkret geht es um die Gedenkfeier zum 50. Jahrestag des Olympia-Attentats bei den Sommerspielen 1972. Besonders im Olympischen Dorf hat dieses schreckliche Attentat durch den Gedenkstein im Olympiadorf und die Gedenkorte im Olympiapark eine ständige Präsenz.“

In diesem Zusammenhang kann ich Ihnen Folgendes mitteilen:

Die Landeshauptstadt München, Direktorium - Protokollabteilung veranstaltete gemeinsam mit dem Kultusministerium des Freistaats Bayern am 5. September 2022 ein Gedenken für die Hinterbliebenen und Angehörigen der Opfer des Attentats von 1972.

Die Federführung für die Gedenkveranstaltung im Olympiapark – und somit auch die Entscheidung über den Kreis der Eingeladenen - lag beim Kultusministerium, während die Federführung für das anschließende Mittagessen bei der Protokollabteilung lag.

Das Gedenken in beiden Teilen richtete sich im Wesentlichen an die oben genannte Gästegruppe. Da die Anzahl der möglichen Teilnehmerinnen und Teilnehmer durch die große Anzahl der Gäste bereits nahezu ausgeschöpft war, wurden für den Freistaat Bayern und die Landeshauptstadt München nur sehr wenige Vertreterinnen und Vertreter eingeladen. Die Öffentlichkeit wurde nicht zugelassen.

Gerne wird die Landeshauptstadt München bei zukünftigen Gedenkfeiern in eigener Zuständigkeit Vertreterinnen und Vertreter der zuständigen Bezirksausschüsse einladen, vorausgesetzt, dass ausreichend Kapazitäten zur Verfügung stehen.

Der Antrag Nr. 20-26 / B 04650 des Bezirksausschusses 11 vom 26.10.2022 ist damit satzungsgemäß erledigt.

Mit freundlichen Grüßen

II. Abdruck von I. per E-Mail

an D-II-BAG Nord
an D-GL1-BW

jeweils mit der Bitte um Kenntnisnahme bzw. Einstellen und Erledigen im RIS.

III. Ablegen

Mz. BOB: *Wille 1111*
Mz. Büro 3. BGMin:


Dichtl

TW 9.1.23
9/1/23 